

Vicepresidente ruso rindió tributo a Fidel en Santiago de Cuba



Vicepresidente del Gobierno de la Federación de Rusia, rindió tributo a Fidel Castro

Santiago de Cuba, 3 abr (RHC) Dimitri Chernishenko, vicepresidente del Gobierno de la Federación de Rusia, rindió tributo hoy en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, de esta ciudad, al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz.

Es muy simbólico que comencemos nuestra visita oficial a Cuba desde este camposanto, por encargo del presidente Vladimir Putin, expresó Chernishenko, quien llegó anoche a esta oriental ciudad cubana procedente de Moscú.

Nuestros pueblos este año celebrarán una serie de fechas importantes y emblemáticas: el octogésimo aniversario de la victoria en la Gran Guerra Patria, el 65 del restablecimiento de las relaciones entre Rusia y Cuba, y el 510 de la fundación de la villa de Santiago de Cuba, que es la cuna de la Revolución, dijo.

Ofrendas florales se depositaron también en la tumba del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, y en las de Mariana Grajales y Carlos Manuel de Céspedes, Madre y Padre de la Patria, respectivamente.

Es un gran honor estar aquí y rendir homenaje a los próceres cubanos que dieron su vida por la soberanía y la felicidad de las generaciones venideras, manifestó Chernishenko.

Refirió la importancia de recordarlos y formar a los hijos con respeto y admiración, para que guarden memoria de todo lo que estas personas hicieron por el país.

Rusia siempre estará al lado de Cuba y le asistirá en la defensa legítima de su soberanía, aseguró el vicepresidente ruso.

Acompañaron a Chernishenko, Beatriz Jhonson Urrutia, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y primera secretaria del PCC en la provincia; Manuel Falcón Hernández, gobernador; Oscar Pérez-Oliva, ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, y Víctor Koronelli, embajador de Rusia en esta nación caribeña.

Omar López Rodríguez, director de la Oficina del Conservador de la Ciudad, comentó a los visitantes características de la necrópolis santiaguera, que resguarda los restos de importantes generales de las guerras por la independencia, asaltantes del otrora Cuartel Moncada, caídos durante la lucha clandestina y en las montañas de la Sierra Maestra, y explicó las particularidades del mausoleo al Apóstol cubano y del monolito que protege las cenizas de Fidel.

Durante su estancia en Cuba, el dirigente euroasiático copresidirá la XXII Sesión de la Comisión Intergubernamental Ruso-Cubana para la Colaboración Económico-Comercial y Científico-Técnica.

Chernishenko, al frente de su delegación, llegó anoche al Aeropuerto Internacional Antonio Maceo en visita oficial que, según autoridades, constata la fortaleza de una asociación estratégica en diferentes áreas de importancia para uno y otro país, basada en la solidaridad, la confianza, el respeto y la simpatía mutua. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380135-vicepresidente-ruso-rindio-tributo-a-fidel-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba